

ろしくお願いいたします。 新年度が始まりました。 一

一年間よ

岡村

隆德

SAAを担当させていただきます。

妻の誕生月です。

佐々木

| ニコボックス

Rotary 屋大須口

REPORT

-ma

(新旧会長・幹事

エンブレムバッジ継承

<本年度クラブ会長方針

★会長幹事所見

《柴岡青少年奉仕委員長

• 地区大会報告

派遣青少年交換学生お迎え案内

ロータリーソング

君が代」「四つのテスト」

ビアノ伴奏

玲子

揮

鬼頭

No.1386

★表彰状・感謝状披露

・意義ある業績賞

ガバナー賞(会員増強) ロータリー財団感謝状

例会プログラム

//www.nagoya-osu.org

尾上地区大会実行委員長

• 中村

充さん

寺師

栄治さん

1985年2月12日 例会日 木曜日12:30 例会場 名古屋東急ホテル 春日井和良 事 電 話 (052)251-0181 FAX (052)251-0337 〒460-0008

新入会員入会式

<2017-18 年度 R.I.

平成29年

THE ROTARY CLUB OF

NAGOYA-OSU

変化をもたらす

office@nagoya-osu.org R.I. 会長 イアン H.S. ライズ

第 1621 回例会

出席計算数 於 名古屋東急ホテル

曹

明夫

年間よろしくお願いします。

佐藤道太郎

だくことになるとは想像すらしま

-クラブの会長を務めさせていた

が今度はこの名古屋大須ロータリ

インと制覇してきました。その私

クラブ奉仕委員会

ークラブの名を汚さぬよう精一杯 せんでした。 名古屋大須ロータリ

艰張ってまいりますのでご支援よ

令淑

小笠原和俊

会長幹事所見 会員 57 名

さん一年よろしく。誕生月です。

7月6日(木) 照井さんご苦労さんでした。岡村

ります。 新年度スタートです。

新入会員の中村です。

岡村会長・春日井幹事バランス良 本年度もよろしくお願いします。 誕生月です。

岡村・春日井年度、船出を祝って。 いですね!一年間楽しんで下さい。

会長・幹事よろしくお願いします。 岡村会長・春日井幹事よろしくお 浅野 正将 彰

近藤宏一郎

今年度もよろしくお願いします。 岡村会長一年頑張って下さい。 前田隆久

ました。

会長·幹事、 いします。 新年度よろしくお願 邦利

松本 加藤巳千彦・木村 哲朗·田崎 政義•堀江 晃延·川島 美佳•鬼頭 雅兰 勇基 英弥 茂成

尾上 博敬·大原 観永•竹林 史人 敏正

会長挨拶

皆さんのお顔を拝見できるこの座 願いいたします。昨年度の照井栞 さん、吉田憲一さん、林順治さん、 です。これから1年間よろしくお よいよ17-18年度名古屋大須口 1年間お疲れ様でした。今年度は ータリークラブの第一回目の例会 皆さん、こんにちは。今日はい

期間がありました。長いようで短 ろしくお願いします。 す。さらに1年間ご協力のほどよ 多くのご尽力をいただいておりま が、幹事、委員会の皆様にはすでに から早1年と8か月で十分な準備 定遅延で準備不足の感はあります 指名委員会から連絡いただいて 思考が錯綜した挙句、 意思決

よろしくお 一年間頑張 年間よろしくお願いします。

るオオスシンガーズ、ヒルウォー

同好会もグランドスラムと言われ ライフを楽しんでまいりました。

キング、ゴルフ、マージャン、ワ

中村

春日井和良

岡村会長・春日井幹事一年よろし 新入会員ガンバリマス さん入会おめでとうございます。 くお願いします。中村さん、 丹下 富博•吉田 、寺師 憲

岡村

ろしくお願いします。

席形式で格調高く例会を進めさせ ていただきます。

リクレーションとしてロータリー ブに入会してから、仕事の合間の 私は名古屋大須ロータリークラ of Nagova

器量を自覚することだとありまし ます。 支援型リーダーシップを発 ップで進めていきたいと考えてい といいましても支援型リーダーシ た。

私の器量を考えるとリーダー にが、トップの最大の心得は己の その中でも述べられておりまし



- 1

年の私へのアドバイスともとれる

終回の組織論はこれから始まる1

して連載されていました。その最

地区大会の尾上大会委員長のコラ

ムが中部経済新聞にマイウェイと

が今年度最大のミッションである

皆様もご存知のことと思います

内容で有難く拝読させていただき

ョンをしっかりと把握し、その方 まし、援助していきます。一年間何 向に向かうようしっかり支え、励 はどよろしくお願いいたします。 とか。うまくやります。。ご指導の 組織における全体のミッシ

拶に命を懸けることです。 全員に課せられた使命は、 **神野重行ガバナーから地区の会長** 今年度のRー第2760地区

Rotary (

意義ある業績賞

受賞ロータリークラブ Nagoya Osu

改善になくてはならない技術だと であるばかりでなく、業務効率の あるロータリアンにとって関心事 取って代わられる。? といわれる 何かと話題の人工知能IoT,ビッグ いと思います。 第4次産業革命で このトレンドは職業人の集まりで ナータなどの―T関連情報とした 私の会長挨拶のテーマは、 人の仕事の約半数は人工知能に

すのでよろしくお願いいたします。 井和良さんと力を合わせて参りま 副会長 神野邦利さん、幹事 春日 皆様が楽しめる1年を目指して

表彰状・感謝状披露



Rotary 🛞

謝

100周年を記念して地区目標である1人

会長 照井 髹 殿



ガバナー賞(会員増強)





ロータリー財団感謝状

ガバナー 服部 良男 R財団委員長 中村 公彦

記念のロータリーバッジをはじめ、 束が贈呈されました。 充さんへ、岡村隆徳会長より入会 本日入会の寺師栄治さん、中村 四つのテスト、会員台帳、 ムプレート、ロータリーの目

新旧会長·幹里

Rー意義ある業績賞

エンブレムバッジ継承

林順治前幹事から春日井和良幹事 井栞直前会長から岡村隆徳会長、 れているエンブレムバッジが、 へ贈られました。 歴代会長・歴代幹事へ受け継が

でした。 年間のクラブ運営おつかれさま 照井栞直前会長、林順治前幹事



新入会員挨拶

寺師 栄治

E-J- TERASH-

生年月日/S43年5月15日 事業所/SMBC日興証券株式会社 入 会/2017年7月6日

職業分類/証券業 JRゲートタワー29階

委員会/クラブ奉仕委員会

め会員の皆様、事務局の方に大変 ましたSMBC日興証券名古屋駅 お世話になり改めて御礼申し上げ 会に際しましては、会長様をはじ 前支店長の寺師でございます。入 本日より、入会させていただき



名古屋には2004年~200

となります。ロータリークラブは 3年前まで、東京王子RCに所属 9年に名古屋支店での勤務経験が あり、この度2回目の名古屋赴任 しておりました。

お役にたてるよう努めて参ります。 名古屋大須RCの一員として、





い申し上げます。 今後のご指導ご鞭撻、宜しくお願



中村

MACAPAPA CACAH-M

事業所/株式会社寿々生年月日/S50年6月30日入会/2017年7月6日

中村区八社大杉代表取締役

委 員 会 /親睦活動委員会職業分類 /ナーシングホームー丁目 97

頂きありがとうございます。ロータリークラブの一員に入れて中村 充と申します。名古屋大須はじめまして、株式会社 寿々のはじめまして、株式会社 寿々の

1月5はかく背景に覚えて頂けていきたいと思います。 今後、公私ともにロータリアン

きたいと思っています。一日もはやく皆様に覚えて頂け



よろしくお願いします。

ります。言うまでもなく活動にお

会長所見

会長 岡村 隆德

といたしました。ます。テーマは「想いを一つに」ます。テーマは「想いを一つに」す会長所見を始めさせていただきすれでは今年度の指針でありま

めましょう。 想いを一つにする大きな節目の年 りました。歴史を重ねる反面、新 地区研修・協議会、そして今年は を重んじながら変化への対応を進 基盤を強化し、またクラブの伝統 を成功させ、更なる活動のできる た強固なチームワークで地区大会 であると感じます。地区の中でも 名古屋大須ロータリークラブへの 地区大会のホストを担うこととな ブは創立35年周年を目前に一M、 を有するわがクラブに世代を超え 行動するクラブとして数々の実績 ています。世代格差が広がる現在、 ロータリークラブへの想いを共有 しい時代に多様化する名古屋大須)更なる発展の礎にしたいと願っ 我が名古屋大須ロータリークラ

学生(アリソン)の里親として皆

ん。今年は米国から来日する交換

この留学プログラムにも負けませ

リーの交換留学のすばらしさはどると考えられます。しかしロータ

年々厳しくなる社会的責任からの

危機管理の難しさも一因としてあ

考えてください。

めに何ができるか皆さんも一緒にで迎えましょう。そして彼女のた

のニーズに向け変化する必要がありません。しかし活動内容は時代社会に奉仕する。この原則は変わける団体です。その行動指針は正する団体です。その行動指針は正する団体ですがロータリーは行動れていましたがロータリーは行動れていましたがロータリーは行動

えられます。 今年度は相手クラブ協力するほうが実現しやすいと考

台湾桃園西門ロータリークラブが

どの一般的な社会要因だけでなく まり 今年度の青少年交換活動は継続 前年になりました。しかし課題は残さ 見ばになりました。しかし課題は残さ 見ばになりました。しかし課題は残さ を見いれ負担が大きくなっているこ にけいです。この原因は海外留学が ましとです。この原因は海外留学が ましたままです。それはホストファ ましいて全体の参加意識は必須です。 にだいて全体の参加意識は必須です。 にだいて全体の参加意識は必須です。 にだいて全体の参加意識は必須です。

り、実施クラブが企画した事業にり、実施クラブが企画した事業で地区からは相手のある共同事業で地区からに相手のある共同事業で地区からは相手のある共同事業で地区からは相手のあるが難しく、の当クラブが企画した事業の実施を託するかが難しく、の当クラブが企画した事業の実施を託する。この事業を持ちなが、実施クラブが企画した事業ではグロースを受ける。

に進めています。今年の4月には同年度と今年度の関係者で訪問してきました。最後まで気を抜かず事業を完結させる予定です。完成の折を完結させる予定です。完成の折を完結させる予定です。完成の折を完結さんと一緒に訪問して台湾には皆さんと一緒に訪問して台湾には皆さんと一緒に訪問して台湾を付委員会の皆様よろしくお願際奉仕委員会の皆様よろしくお願いします。

変化しています。 を化しています。 とは必見のスポットとなっています。 はい見のスポットとなっています。 とは必見のスポットとなっています。 とには必見のスポットとなっています。 とには必見のスポットとなっています。 とには必見のスポットとなっています。 とには必見のスポットとなっています。 とには必見のスポットとなっています。 とには必見のスポットとなっています。 といしています。

す。今、大須地区は人の流れを呼古屋駅周辺に移行するのは必至でのリニア開通で名古屋の中心が名現在大型商業ビルの完成や今後

でいます。大須商店街では、やさています。大須商店街では、やさしい大須、今年度わが名古屋大須口でおり、今年度わが名古屋大須口でおり、今年度わが名古屋大須口でおり、今年度わが名古屋大須口中が上ルします。ちなみに先回を活力が高せる更なる何かが必要になったでパスされました。

にして活動します。
会員組織においては退会防止と会員組織においては退会防止と

当時先輩万にロータリーには上下 を持ち奉仕活動をする。そのこと 思いやりを持ちながら共に使命感 心がつながる会員同士に年齢はな 多くて呼べませんでした。しかし を合わせ、志を同じくし「想いを める。すなわち、目標のベクトル から皆が達成感を感じともに楽し いと思います。皆で尊敬し合い、 クラブがあると聞きましたが恐れ リー活動の両輪と考えます。入会 や経験豊富な会員は重要なロータ あるクラブのサポート強化では会 関係はなく皆が君付けで呼び合う 行動できる若い会員の活力と知識 員の高齢化が指摘されていますが、 ノを目指すことができると考えま 一つに」活動する心つながるクラ Rーからの戦略テーマの一つで

また、その「想い」に共鳴し、

改善に当クラブがサポートします。企画している少数山岳民族の水質



心がつながる仲間をたくさん会員

なる行動指針を構築しクラブフォ その後、クラブの強みを分析し次 タリークラブの認知を高めます。 す。クラブ全体で地区大会を成功 は地区大会実行委員会で兼務しま ました、クラブ戦略委員会の設置 に導き、地区内で名古屋大須ロー ーラムで意見交換します。 神野ガバナーからの指示があり

の変化ではないでしょうか。 **녤面している社会構造、産業基盤** また、近頃の最大関心事は現在

をいただきます。 り、働き方改革、業務効率改善、 ーワードをテーマに役に立つ情報 とし専門的見地から会員の皆様よ 人材育成、事業承継など時代のキ 今年度の卓話は内部卓話を中心

推進していきたいと考えています。 る必要がありそうです。 公共イメージ向上だけでなくクラ ノ内情報共有も、しくみを改善す その他、形式的な慣例の見直し 一丁を活用した事務効率化も

のないようにお願いします。まず 変更が可能になりましたが、理事 次に行事参加、 られていますが、基本は例会参加、 おいて行動することが全員に求め 会やクラブアセンブリは基本欠席 す、まずはルール順守を徹底しま しょう。 クラブ裁量拡大で柔軟に 名古屋大須ロータリークラブに 奉仕活動と続きま

> 例会出席は最重要ですがメークア 今年度も規定ルールに従い勧告い 出席義務が多くなりますが入会時 ップルールも厳守してください。 で作り出することが"想いを一つ" 意義のある充実感のある時間を皆 工夫を凝らし皆に周知することで より行動の対象である奉仕活動に たします。 入会3年末満は何かと にする鍵かもしれません。 に了解を得ることも重要です。

会を成功させ、次の時代につなが えた強固なチームワークで地区大 ですがホストクラブとして地区大 る一年を目指します。 ています。世代、性別、利己をも超 て更なる発展の礎にしたいと願っ 会を「想いを一つに」活動を通し 会を成功に導くことです。 この機 最後に今年度の最大ミッション

ります。今すぐ地区大会委員会に こ連絡ください。 参加していない会員の皆さん、 ータリアンとして貴重な経験にな まだ地区大会PRクラブ訪問に

でまいります。ご協力のほどをお 願いいたします。 この1年間皆様とともに楽しん

井です。1年間、 ラブ幹事を仰せつかりました春日 皆さんこんにちは、今年度、ク 副幹事として前

林幹事の仕事ぶりを見させて頂き 働きを精一杯努めさせて頂きます。 その実現を目指し、幹事として下 役員理事始め、会員各位とともに、 ひしひしと身に染みる思いであり 幹事という仕事がいかに大変か。 何卒ご支援ご鞭撻の程どうかよろ 村会長をお支えし、会長方針に沿 ます。とにもかくにも、1年間 岡 ながら、準備、勉強してきました。 った活動指針も示されております。

験、感動を頂きましたので、入会 ました。今、岡村会長から今年度 が、なにを話したらよいのか悩み ますか、クラブに入って様々な経 ータリークラブへの想い」と言い 言うことですので、この「想い」 の会長方針は「想いを一つに」と 6月、この東急ホテルのすぐ南。 い」、体験をお話したいと思います。 にかけまして私の「名古屋大須口 してほんとに良かった、そんな「想 あれは、9年前、2008年の さて、幹事所見ということです

会式でした。小澤幸男さんが会長 ンスを受けました。7月17日が入 入れと言われ、あっという間に月 さんと飲んでいたとき、浅野さん で、SAAは渡辺観永さん。入会 れました。二人からロータリーに のお客さんから浅野さんを紹介さ も来ておられ、その名古屋栄RC 冨士屋東店で名古屋栄RCのお客 末には、亡き新沼さんからガイダ

> 式での所作を丁寧に教えて頂いた 野さんに付いて皆さんと名刺交換 を必死でしたのを記憶しています。 その日はスピークアウトディ。浅 必ず国旗に一礼をすること。正直、 る前、そして終って下がる際には の無縁でしたから、何かすごい会 それまで、何々会という物に全く た緊張したことを記憶しています。 タリークラブは違うんだ」と、ま かったので「あっ、やっぱりロー 今までそんなことをしたことがな のを覚えております。壇上に上が

委員会はじめ、言われればクラブ といけない。自分も早く皆さんを 変不安に思ったものです。 り、真面目に参加をしてきました。 の行事とか、何でも都合が付く限 覚えないといけない。例会は勿論 まず顔と名前を覚えてもらわない しかし、とにかく入った以上、

の先、やって行けるのかな、 に入ってしまって大丈夫かな、こ



神野邦利

2回の練習ですが、 最初に発声練 名、立派なホールの舞台で歌うん 習がみっちりあって、その時に腹 です。客席を前に緊張するんです 日本各地で開催され、その地の有 顔を覚えてもらうのには丁度よか 前で歌う機会が色々あったので、 気もします。 えます。それと姿勢も良くなった うになったら、息継ぎがうまく出 知りました。 でもこれが出来るよ 式呼吸の発声というものを初めて 毎年、全国親睦合唱祭があります。 ったのかも知れません。6月には 来てカラオケも上達したように思 しょうか?オオスシンガーズは月 グに入れてもらったことが一番で オスシンガーズ、ヒルウォーキン 家族忘年会とか結構、皆さんの 薦められたなかで、同好会のオ 歌い終わって拍手を頂くと結

ちいいんです。 た、そんな達成感がほんとに気持 構うれしくて練習した甲斐があっ

劇場の大ホール、2500人収容、 ました。また、これが愛知県芸術 何とドイツ語で「フロイデーシェ てるんです。 オーケストラを前に 響曲第九番、正確に言うと 第4楽 です。この私がベートーベンの交 暮れの第九に参加するようになり こ存知、本格的なホールであるの に鬼頭さんからご縁を頂いて毎年 また、オオスシンガーズとは別 合唱なんですが、これを歌っ

ガーズに入ったおかげですか。 メンシェン・アーレ メンシェン」 を席から大きな拍手を頂ぐと感動を席から大きな拍手を頂ぐと感動を席から大きな拍手を頂ぐと感動を高別が立つんです。これがよし、で鳥肌が立つんです。これがよし、で鳥肌が立つんです。これがよし、また、 来年も歌うぞっと思ってしまた、 来年も歌うぞっと思ってしまた、 帝国の好きなロータリアンまた、 合唱の好きなロータリアンまた、 合唱の好きなロータリアンまた、 合唱の好きなロータリアン は、 アーレーネル ゲッテルフンケン、アーレーネル ゲッテルフンケン、アーレーネル ゲッテルフンケン、アーレーネル ゲッテルフンケン、アーレーネル ゲッテルフンケン、アーレーネル ゲッテルフンケン、アーレーネル ゲッテルフンケン・アーレーネル ゲッテルフンケン・アーレーネル ゲッテルフンケン・アーレース・アーレース・アーレース・アート

解りました。 と言うのは、こういう風なんだと られない体験でした。着の身着の 成23年夏の、雨の富士登山は忘れ なんですが。でも、何と言っても ないんです。 ゴルフでは絶対晴男 が参加する時はなぜか天気が良く がたまらないんですね。でも、 での弁当や、下山してからの一杯 たと言いますか、皆さんとワイワ まで山歩きの趣味なんか全くなか でうるさくて寝られず、富士登山 指してどんどん上ってくる登山者 を洗うように寝たこと。ご来光目 まま、濡れたまま山小屋で芋の子 クラブの皆さん大勢が参加した平 んですが、これもはまってしまっ イ行くとまた楽しいんです。 山頂 って頂いて軽い気持ちで参加した った私なんですが、前田さんに誘 ヒルウォーキングのほうも、今 雨の中、登りも結構 私

大変でした。下山はもう悲惨でしたね。膝を痛めたーさんを鬼頭さんと二人で肩に担いで須走りを必があり、同じくMさんは尾上さんいたり、同じくMさんは尾上さんいたり、同じくMさんは尾上さんいたり、同じくMさんは尾上さんいたり、同じくMさんは尾上さんいたり、同じくがある人は尾上さんいたり、同じくがあるが、引っ張られながら、下りていった光景を今思い出した。下山はもう悲惨でした。下りではまる。

てもらいました。私が参加した為、てもらいました。私が参加した為、てもらいました。私が参加した為、とも湾の最高峰:玉山に登ったことも凄い体験でした。台湾に富されていことでした。おかしながら知りませんでした。台湾に富されていことでした。また、その台湾での5日間は普通の観光ツアーででの5日間は普通の観光ツアーででの5日間は普通の観光ツアーででの5日間は普通の観光ツアーででの5日間は普通の観光ツアーで

ものでした。 オオスシンガ マーキングで タ体験は名古 カっていなけ ればできなか ればできなか



家外はまるかもしれませんよ。 できた事で、今では自分の趣味に にかつつあります。ですから、この にいくらいです。皆さんも一 かしたいくらいです。皆さんも一 をは試しに参加してみて下さい。 なりつつあります。ですから、この

を教えてもら

さ、山の魅力

したが、それしたが、それしたが、それとしておりました。

の理念が生れたたいきさつなど。 義務がどうしてできたのか、奉仕 期のロータリーから、例会の出席 会員制の相互扶助を目的とした初 文献を読み返しました。一業種一 会時や今まで頂いた過去の資料や ちんとロータリーの歴史から勉強 難しい話がありまして、これはき 仕とは何ぞや、職業奉仕はロータ 長を仰せつかりました。その時の ですが、委員会としてはSAA、 地区研修・協議会で改めて職業奉 たのですが6年目の木村会長の年 親睦の副委員長などをさせて頂い リーの金看板です、というような しないと職業奉仕は語れない。入 に初めて5大奉仕の職業奉仕委員 次に肝心のロータリーについて

います。

シェルドンが唱えたサービス学から職業倫理。それからさらに超我の奉仕、四つのテストなど。職業を任委員長の職を頂いたおかげでロータリーの根幹、歴史など少しは理解できたかと思っております。生意気に職業奉仕について、委員長卓話をしたことは、今思うとよくまめ、やったなど冷汗が出ます、しかし職業奉仕の解釈が様々あるなか、一応自分なりに良くやったなから、一応自分なりに良くやったと自負しております。

わせてもらっています。 勉強になったと思っております。 苦労した分、また格別のものでし 頂き、完了、成し遂げた達成感は との大変さを肌で経験させてもら 理会社、出演団体、協賛企業等々、 という、全く経験したことのない 公の場でのキャンペーンイベント 委員長として、大きな地区補助金 自分にとっていろんな意味で良い いました。また多くの方の協力を かで、ひとつのイベントをするこ 様々な方々との打合せ、調整のな 察、消防、イベント会社、会場管 で愛知県、名古屋市、厚労省、警 仕事でしたが1年に及ぶ準備の中 事業の責任者を仰せつかりました。 では考えられない体験、 た。この社会奉仕委員長の経験も ークラブに入ったからこそ、以前 そして、田崎年度には社会奉仕 このように名古屋大須ロータリ 感動を味

る何かのきっかけが必ずあると思 ら得るもの、また、つぎにつなが り・そういう姿勢で臨めば何かし 無いし、皆さんと会えて、 中心に廻っているように思えます。 増えました。人間的にも成長でき きや勉強の機会を頂きました。ま 基本です。例会は修行、修練の場 例会出席はロータリーの基本中の ません。 ました。浅野さんと冨士屋で出会 だとよく言われますが、そのつも 仕のところでも少し触れましたが なることも必ずあります。 職業奉 も折角会費の中、昼食代を先払い 入れ、そちらを優先します。例会 で手帳に空きがあれば直ぐ予定を 各行事や会の案内は早くにあるの 勿論仕事はちゃんとしていますが。 ここ最近、私の生活はロータリー のひとつの転機だったのかも知れ って名古屋大須ロータリークラブ た、すばらしい人たちとの交流も にご縁を頂いたあの夜が私の人生 っている訳ですから休んだら勿体 少し大袈裟かも知れませんが、 勉強に

オオスシンガーズ、ヒルウォーオオスシンガーズ、ヒルウォースでのプレイが楽しめる有名コースでのプレイが楽しめるし、ワイン同好会もしかり、おいし、ワインと料理、何よりも皆さんと、親しく色々な話が出来るこんと、親しく色々な話が出来るとが一番です。

ロータリーの活動で様々な気付

ちょっと言いすぎでしょうか。 私の名古屋大須ロータリークラブ 、の想いを話させて頂きましたが まだ、まだ言い尽くせませんが、

働いてきたから、もう面倒くさい みますとこんな処でしょうか。「俺 妙に頭にこべり付いているんです が定かではないのですが、なぜか、 もう一丁上がりなんだよ。」私も結 る一言がなぜか非常に頭に残って よ!」と。どうですか。 たちは今まで、散々クラブの為に **構酔っていたのでその前後の記憶** いるのです。それはこんな一言で のとある会の2次会で大先輩のあ ね。この言葉を今流行の忖度して ことはもう年だし勘弁してくれ した。「春日井君よ、俺たちゃよー、 昨年、ちょうど一年前、クラブ 一丁あがりなんだよ~」が

きた名古屋大須ロータリークラブ の世代に伝えていく責任がまだ残 す。諸先輩万が積み上げ、培って 米上がるにはまだ早いと思うので ってるんじゃないですかと。 私は立場にないかも知れません 心情的には勘弁できない、 特徴、 らしさ、想いを次 出

係がない組織の運営の難しさを表 られました。その中で、ロータリ してこのように言われております。 - のようなメンバー同士に利害関 「組織の強さは目的を認識し志を また、この大先輩がつい最近、

> 古屋大須ロータリークラブの現状 はもうしばらく棚の上に上げてお 決して妥協せず、うまくやること て頂きたいと切に願うところです。 いて、諸先輩、各人、各所から名 かれました。どうか「一丁あがり」 まる。意見を集約し方向性を定め、 同じくする仲間の占める割合で決 に対し、どしどし進言して頂き、 に尽きる」と先月、連載の筆を置 「心繋がるクラブ」に力を貸しし

るクラブ」の実現に向け、その経 りませんが気が付くところ 頂きました。一年間、あの組織論 で頂きたい。かように思います。 すが、岡村会長の目指すロータリ 前の大きな目標の一つではありま のように「うまく」やれるかわか いをひとつに」そして「心つなが まさしく、岡村会長の目指す「想 杯努めてまいる覚悟です。 の高潔な目標に向かってメンバ 全員、ベクトルの方向が合って、 キャリアを出し惜しみしない 月の地区大会の成功も目の また修行の機会を

て妻に対して、感謝の気持ちを忘 来年の6月までは何とか頑張れる 期健診の結果、 えてくれる会社のスタッフ、そし と思います。こんな私を理解、 まだ気力充実。健康状態も先日定 高齢者となりました。 しかしまだ 手帳、パスを頂く後期ならぬ前期 私も名古屋市から昨年末、 問題なしでした。 支

員会長幹事懇談会

-タリ

地区役員会長幹事懇談

国際奉仕委員会

委員長

尺下

骨さん

社会奉仕委員会

委員長 近藤

明美さん

よう。 ラブのため、ご自身の為にも有意 タリアンとして楽しく世の為、 れずに一年頑張ります タリーライフを一緒に楽しみまし 義な一年間となりますよう、チー 会員各位におかれましても、 ムワークで「想いを一つに」、ロー お願い致します。

表彰を受けた当クラブは、

ました。

エンブレムバッジの贈呈が行われ

その他・お知らせ

地区役員及び会長幹事懇談会

度地区役 16 - 17 年 内 84 日(土) 員と、 事が一堂に タリークラ 鉄グランド ノ会長・幹 6月 П 1 地区 名

国際ロータリー第2760地区 地区役員会長幹事懇談会

バナーをは ました。 会し懇談会 じめ200 部良男16-が開催され

第2760地区

Rotary

JAPAN

クラブ奉仕委員会

委員長 林

順治さん

7月20日 (木) 委員長所見

例会の案内

国際ロータリー第2760地区 地区役員会長幹事懇談会

拶し、その様子は6月30日(金) 栞16 - 17 年度会長が壇上にて挨 の中部経済新聞にて写真つきで掲 「Rー意義ある業績賞」の受賞で 照井 36 司 第 D

載されました。

平成29年7月4日(火) ・ジャンサロン東天光

麻雀同好会は入会金はありませ くお願い致します!



公共イメージ向上委員会 敏正·杉浦

係者が出席

表彰や

人以上の関